



スローガン

# 汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.21  
令和6年9月10日(火)

## 1 P T A 第4回本部役員会の開催！

9月6日(金)の午後7時半より、校長室にて第4回の本部役員会が開催されました。今回の主な議題は、夏休みに企画運営した、今後の行事日程をはじめ、宿題応援PJの成果や課題についてや9月末にある運動会のことについて協議しました。

コロナ禍も落ち着き、子どもたちのために新たな試みをする中で、改善を加えながら、次へとつなげていくことは有意義なことということ共有し、熱心に話し合いがなされました。

本部役員のみなさま、たいへんお世話になりました。



## 2 新ALTのポー先生が赴任しました。

外国語担当の新ALTのポー先生が9月2日より、本校に赴任し、外国語の授業を学級担任や支援員の先生とともにしてくださっています。日本語も上手に話すことができ、とても明るく元気のある先生です。外国の文化にもふれながら、日本のよさも再発見するなど、楽しい外国語の授業が展開されることを大いに期待しています。

## 3 夕暮れには、秋の虫の鳴く音が。！

残暑は続っていますが、朝夕は、少しだけ変化してきました。小さな昆虫たちは、一足早く秋の訪れを感じとっているのかも知れません。

台風が過ぎ去った後、赤とんぼが群れてとんでいる光景や、夕暮れになると、こおろぎが鳴き出すようになってきました。セミもクマゼミ全盛からつくつくぼうしへとかわってきています。

夏に咲いていた朝顔にかわって、秋桜もちらほらと咲きかけているのを見かけます。

季節は、着実に秋へと向かっているようです。

## 4 ある日の放課後のこと！

放課後、巡視に校長室から出て、校内を歩きました。金管部の児童のみなさんが、各パート部屋に分かれて熱心に先生方といっしょに練習をしていました。何度も何度も練習している姿が印象に残りました。運動会での演奏も楽しみです。

今度は、運動場へ行ってみました、体育部の先生方が核となって、協力をして運動会に向けてのライン引きをしていました。連携プレーが見事で、児童のみなさんの今後の練習もスムーズに取り組んでいけそうです。

## 5 「おはようございます」の元気な声に、

エネルギーをもらっています。つい、先日の朝も、車から降りて職員玄関へ向かおうとしていた時に、体育館前から4年生の児童が「おはようございます。」と、とてもさわやかな大きな声であいさつを届けてくれました。即座に手を振ってあいさつに応えましたが、やっぱりあいさつって大切やなあ実感できました。その日1日は、いつも以上に頑張れた気がします。そのような言葉の使い手になれるよう努力していきたいものです。

## 6 昌住寺に勉強に行きました。！(3年)

9月6日(金)の総合的な学習の時間に、3年生全員で近くの昌住寺へ勉強に行ってきました。昌住寺に関する歴史を教えていただいたり、中の施設についても説明をしたりしていただきました。児童のみなさんは、地域にあるお寺として、より身近に、より親しく感じたことでしょう。昌住寺のみなさま、お忙しい中、ありがとうございました。



(文責：校長 内田 洋一)

